



Außenhandelsvereinigung
des Deutschen Einzelhandels e.V.

AVE-Spezial vom 5. Januar 2015

APS+ für die Philippinen bestätigt

Mit AVE Spezial vom 5.12.2014 und FTA Newsflash vom 19.12.2014 hatten wir Sie über den politischen Prozess informiert, den Philippinen im Rahmen des allgemeinen Präferenzsystems Zollfreiheit aufgrund nachhaltiger Entwicklung und verantwortungsvoller Staatsführung zu gewähren (APS+).

Mit Veröffentlichung der Delegierten Verordnung (EU) Nr. 1386/2014 vom 19. August 2014 im Amtsblatt der EU L 369 vom 24.12.2014 ist dieser Prozess abgeschlossen. Damit ist die Einfuhr der meisten gewerblichen Waren aus den Philippinen - unter ihnen sämtliche Konsumgüter - bereits seit dem 25. Dezember 2014 zollfrei. Praktische Auswirkungen dürften sich durch den um eine Woche vorgezogenen Anwendungstermin jedoch kaum ergeben haben.

Stefan Wengler
